

## **Se graduó la primera generación de la Universidad Estadounidense de Bagdad**

En un palacio que alguna vez fue del fallecido dictador de Irak, Saddam Hussein, se graduó la primera generación de estudiantes de la Universidad Estadounidense de Bagdad. El recinto es hoy un campus y los graduados fueron 20 hombres y 18 mujeres de variadas carreras, como administración de empresas, ciencias y humanidades, según la agencia AP. La universidad fue inaugurada en 2021 en el Palacio al-Faw, construido por Saddam en la década de 1990, en una isla en medio de un lago artificial. El rector de la universidad, Michael Mulnix, se dirigió a los concurrentes, donde había familiares, autoridades políticas y universitarias: "Cuando llegué por primera vez a la Universidad Estadounidense de Bagdad, el campus no se parecía en nada a lo que es hoy". Y sumó: "Estamos ante una institución académica excepcional, sin fines de lucro, que se encuentra entre las mejores universidades de investigación".